



Communiqué

Nîmes, le 23 mars 2015

## Journée Sidaction au CHU

Information, sensibilisation, prévention et animations...

**Vendredi 27 mars, le CHU de Nîmes soutient à nouveau l'association Sidaction dans sa lutte contre le virus du SIDA avec le réseau Regard.**

L'hôpital accueillera, dans le hall de Carémeau sud de 10h à 18h, un stand de prévention et d'information.

Cette année encore, le Réseau Regard qui regroupe différentes associations, soignants et le pôle promotion santé de la ville de Nîmes, se mobilise pour favoriser la prévention, permettre le dépistage et le soin.

À cette occasion

L'objectif de ce stand est de sensibiliser le public sur les risques que présente le virus du SIDA et sur l'importance du dépistage et de la protection. Les bénévoles distribueront de la documentation, des préservatifs, des pin's et le célèbre ruban rouge.

Cette journée sera ponctuée d'animations artistiques et musicales.

Une boîte à dons et des billets de loterie seront également à disposition ainsi qu'une collation, servie dans l'espace de rencontre et d'information (ERI) du CHU.

### Contacts presse

Benjamin Héraut – Responsable de la communication  
04 66 68 30 91 / 06 78 93 70 25 / [benjamin.heraut@chu-nimes.fr](mailto:benjamin.heraut@chu-nimes.fr)  
Chloë Diagne – Chargée de communication  
04 66 68 30 82 / [chloe.diagne@chu-nimes.fr](mailto:chloe.diagne@chu-nimes.fr)